

広報レポーターが気づいたまちの魅力



森に奏でるコンサート 草深の森「森の音楽会」



広報レポーター

田中 謙一郎 (小林浅間)

11月3日文化の日に、妻とともに「森の音楽会」を鑑賞しました。

「森の音楽会」は、草深の森を会場にNPO法人ラーバン千葉ネットワーク (RCN) が主催し5回目を迎えます。

青くすみきった空のもと、小さな子どもから大人まで幅広い年齢層の約300人が会場に詰めかけ、開演を心待ちにしています。

自然とのハーモニー



森の木々に囲まれた小さな空間から、伊藤邦恵さん(ソプラノ歌手)と泉谷景子さん(ピアノ演奏)によるクラシックコンサートが始まりました。

時折、鳥が飛び交い、枝が揺れ、木々の間を清らかなメロディーが流れていきます。

約2時間のコンサートの締めくくりは、来場者も一緒に「ふるさと」を大合唱、大盛況のうちに幕を閉じました。

来場者からは「晴天の森に響き渡るソプラノ歌唱とピアノ演奏に感動した」、「森の空気に癒されながら素敵な音楽を鑑賞できた」との声が聞こえ、美声と癒しの空間に酔いしれていました。

また、会場では「小さな里山展覧会」や焙煎したての本格コーヒーを味わえる「森のカフェ」も来場者を楽しませていました。

音楽には全く縁がなかったのですが、取材を通じて、音楽で自然とつながる素晴らしい時間を過ごすことができました。

焙煎したての本格コーヒー



木々に触れながらのコンサート

